

Je Ne Veux Pas D'Enfants Non Croyants

<"xml encoding="UTF-8?>

Les adolescents n'aiment pas dépendre des autres. Ils aiment être indépendants. Ils



n'aiment pas faire l'objet des ordres des autres, même de leurs parents.

Les adolescents aiment que l'on respecte leurs pensées et leurs opinions. Plus encore, ils aiment être libres de leurs choix.

Dans le présent article, nous vous rappelons, chers parents, quelques conseils pour résoudre ce grand problème, afin que vous puissiez intéresser vos enfants aux questions religieuses.

Respectez la pensée et l'opinion de votre enfant. Permettez-lui de découvrir lui-même la valeur de la prière, et de le choisir lui-même.

Si votre enfant n'a pas atteint l'âge des obligations religieuses, ne vous montrez pas particulièrement sensible à son inattention à l'importance de la prière. Cela l'empêchera d'y réfléchir lui-même. Permettez que le sentiment de responsabilité prenne forme en lui.

Utilisez la méthode consistant à lui donner des modèles. Cela signifie que vous devriez vous-même accorder de l'importance à la prière. Faites vos prières quotidiennes à temps, et en sa présence. Cela lui donnera un bon exemple.

Utilisez la méthode des suggestions indirectes (offrez-lui des livres sur la prière, et racontez-lui des récits ...).

Laissez-lui d'avoir plus de contacts avec des enfants de son âge qui font régulièrement leurs .prières

[Comment intéresser les enfants à la mosquée](#)

Ne vous servez jamais du levier de la force et des pressions, car cela le fera détester la

mosquée. Certains parents se servent des stimulants émotifs pour encourager leurs enfants à fréquenter la mosquée et y faire leur prière. Vous pouvez utiliser cette méthode pour traiter les mauvais comportements de vos enfants ou leur indifférence à l'égard des valeurs religieuses. Voici quelques conseils pour encourager vos enfants à pratiquer leurs obligations religieuses:

N'insistez pas que votre adolescent vous accompagne quand vous allez à la mosquée. Contentez-vous de l'en informer. Il sait que vous préfériez qu'il y aille avec vous. Il le fera s'il le souhaite. Ce comportement garantira le maintien de son envie pour y aller.

Si la mosquée est près de chez vous, permettez-lui, dans le cas du possible, d'y aller tout seul.

Il est possible que son envie d'indépendance l'empêche d'y aller avec vous.

Inscrivez-le aux programmes de loisir organisés par l'unité culturelle de la mosquée. Cela renforcera ses liens avec la mosquée.

Faites de sorte que vous puissiez aller à la mosquée en compagnie des amis ou des proches qui ont des enfants de son âge.

Offrez-lui des cadeaux comme un tchador brodé, un tapis de prière, chapelet etc. Cela pourra lui donner l'envie d'aller à la mosquée.

Amenez-le aux belles mosquées bien propres, surtout au début.

Evitez de rester longtemps à la mosquée en compagnie de votre enfant.

Essayez de familiariser votre enfant avec la valeur et l'importance de la mosquée, par des suggestions indirectes. Apprenez à votre enfant que la présence dans la mosquée est un moyen d'accéder à la grâce divine, et que c'est un moyen pour assurer l'élevation spirituelle.

Faites de sorte que la présence à la mosquée soit accompagnée d'activités qui intéressent votre enfant (visite des amis et des proches, promenades, courses, restaurant, ...).

.S'il exprime son envie d'aller à la mosquée, n'hésitez pas à l'encourager

La prière de l'aube

La plupart des parents ont des problèmes pour réveiller leurs enfants adolescents pour la pratique de la prière de l'aube. Nous vous en donnons quelques conseils.

Veillez à ce que vos adolescents aient un programme bien régulier pour leurs repos de nuit.

Les enfants et les adolescents qui dorment tard, se réveillent avec difficulté le matin. Le problème provient peut-être de leur sommeil pendant la journée (surtout dans l'après-midi).

Le repas du soir peut être à l'origine de la difficulté de se éveiller le matin.

Pour réveiller vos enfants le matin, procédez à une méthode à trois étapes: d'abord, quand vous vous réveillez vous-mêmes ; ensuite après avoir fait vos ablutions, enfin après avoir fait votre prière. Il est plus facile pour un adolescent de se réveiller progressivement. Pour surveiller indirectement la prière de votre enfant, passer quelques minutes à la lecture du Coran, après avoir fait votre prière.

Organisez le réveil de votre enfant de sorte qu'il puisse se reposer après avoir fait sa prière. Cela facilitera son réveil, s'il sache qu'il pourrait se reposer après.

Ne criez pas de loin pour le réveiller. Approchez-vous de son lit, parlez-lui tendrement et faites-lui des caresses affectueuses pour le réveiller.

Certains enfants et adolescents se sentent calmes si leurs parents leur caressent le dos ou le cou. Cela lui permettrait de se réveiller sans tension

L'usage de la force et de la pression pour la prière

Le vénéré Prophète (Que la Bénédiction d'Allah soit sur lui et sur sa Sainte Famille) dit:Ne faites pas de pressions sur vos enfants, et évitez de les amener à se rebeller. (La Voie de Rhétorique, sentence 451) De la plupart des cas, il est toujours possible de résoudre un problème sérieux par le biais d'un doux conseil ou un comportement affectueux.

Selon le penseur occidental, Buksten, Il vaut mieux de ne pas se servir du couteau pour couper ce qui peut se prendre avec une cuillère. N'utilisons pas la force pour la pratique des prières.

L'adoration ne doit pas être forcée. Elle doit d'appliquer avec l'amour.

Le messager de Dieu (Que la Bénédiction d'Allah soit sur lui et sur sa Sainte Famille) dit :

Le meilleur des gens est celui qui aime la prière du fond de son cœur¹.

* Ayatollah Sayed Ali Khaminei, www.tebyan.net

.1- Koleini: Kāfi, vol. 2, p. 83